

体育大会本番 5 日後に迫る 今週は仕上げだ!!

体育大会スローガン「力戦奮闘令和の主役」

体育大会 2 年生のクラス目標

- 1 組「クラス全員が団結して絆を深め合い令和最初の体育大会を成功させよう。」
- 2 組「LETS TRY!!～仲間とともに～」
- 3 組「協力、挑戦、団結し、全力を出しきろう!!」
- 4 組「みんなで支え合い、一生懸命最後まで戦おう!!」
- 5 組「笑顔で！全力で！走り抜けよう!!」
- 6 組「さらなる挑戦！勝つぞ夏の戦細川組！」



土曜日には 2 年生として成長した姿を見せよう

先週の金曜日の学年練習の時間。5 校時はリレーの招集隊形や入退場の確認をしました。また、コーナートップの入り方の練習をしました。内田先生がおっしゃったように 2 回目なので、スムーズに練習が進みました。最後の混合リレーでは、最終走者まで走りぬき、自然と拍手が起こりました。いいムードでしたね。細川先生が「すばらしい学年」だとほめてくださいましたね。6 校時はマ스ゲームの練習をしました。旗の振り方がそろってきて、だんだん見ごたえのあるものになってきました。そして、練習のまとめで富木先生が「暑い中頑張った。2 年目の成長を感じる。一昨日の綱引きも去年より短い時間でできた。今日のリレーも速くできた。みんな成長した。去年、多くの保護者が見に来られた。なんでそんなに見に来られるんだろう。みんなが一生懸命頑張っている姿に期待して来られるのではないか。『一生懸命な姿は人を感動させる。』土曜日に 1 年間成長した体育大会を見てもらう。」と話されました。天野先生も綱引きの練習のまとめの言葉で、「初めての綱引きの練習だったが、クラスの力が発揮され臨機応変に取り組めた。」と話をされました。2 年生のいいところがいっぱい見えましたね。今週はさらにレベルアップしていこう。

学 求 自
ぶ め ら

3, 4 階の廊下から中庭の池を見ると、池の真ん中に「自ら・求め・学ぶ」という石碑の文字が見えます。誰かに言われるからではなく、自分から進んで自分を成長させることを求め、日々学び、成長していくということですね。

体調を整えよう～今週も毎日練習があります

ぐっすり寝て、しっかり食べていますか。夜遅くまでスマホを利用している人はいませんか。今週は体育大会の仕上げの週です。さらに質の高い演技をめざしていこう。体調が悪くなった人は我慢せず、担任の先生や近くの先生に申し出よう。

家庭学習ノート修了者

8 冊目 3 組 7 冊目 1 組 池 3 組
6 冊目 1 組 3 組